

EVANGELISCHE KINDERGÄRTEN IM KIRCHENKREIS MÜHLHAUSEN



Im Evangelischen Kirchenkreis Mühlhausen betreuen wir mit großer Freude und Engagement insgesamt 14 Kindergärten in den Regionen Mühlhausen, Bad Langensalza, Treffurt, der Vogtei und Leinefelde.

Unsere Einrichtungen stehen für eine lange Tradition: Der älteste Kindergarten besteht seit über 90 Jahren und alle bilden einen wichtigen Bestandteil unserer Gemeinschaft. Unsere Kindergartenarbeit ist fest verwurzelt in einem christlichen Menschenbild, das von Wertschätzung, Freiheit und Mitmenschlichkeit geprägt ist. Jeder Mensch ist in unseren Augen ein einzigartiges Geschöpf Gottes und verdient Respekt und Anerkennung, unabhängig von Herkunft, Kultur oder Religion. Dieses Verständnis leitet unser tägliches Handeln und unsere Arbeit mit den Kindern.

Wir wollen den uns anvertrauten Kindern nicht nur Raum für ihre individuelle Entfaltung bieten, sondern sie in ihrer Persönlichkeitsentwicklung begleiten. Es ist uns wichtig, dass die Kinder ihre Welt im Spiel und im sozialen Miteinander entdecken können – stets in einem Umfeld der Geborgenheit und Offenheit. Dabei fördern wir die Kinder darin, ihre Freiheit verantwortungsvoll zu leben und ihre Fähigkeiten zu entfalten.

Die Werte von Gemeinschaft, Nächstenliebe und Vertrauen stehen im Mittelpunkt unserer Arbeit. In unseren Kindergärten erleben die Kinder diese Werte ganz praktisch: durch gegenseitige Unterstützung, das Teilen von Freude und auch das Bewältigen von Herausforderungen. Wir möchten sie stark machen für ein Leben in der Gemeinschaft, in dem sie sich selbst und andere wertschätzen können.

Unsere Türen stehen allen offen. Gemeinsam schaffen wir Räume, in denen Kinder nicht nur lernen, sondern auch erleben, was es bedeutet, geliebt und geachtet zu sein.

Katrin Bauer Kreisreferentin Evangelische Kindergärten im Kirchenkreis Mühlhausen